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クラブ協議会はクラブの主要な計画作りと相談

する為の組織会合です。クラブのプログラムに沿

った活動を討議するために開かれるのですが、例

年各委員会の委員長が基本方針と事業計画を発表

して終ってしまっているのが現状です。これでは

協議会の意義はあまりありません。協議とは皆で

集まって相談する事です。ぜひ会員の皆様も各委

員長の発表に対し、異議を唱えたり提案をしたり

していただきたいと思います。 
又、クラブ協議会で発表された後の経過をみて、

都度クラブ協議会を開く事も必要だと思っており

ます。計画通り各委員会が行われているか？又、

何か他にやるべき事はないか？等流動的に事を考

えるのも大切な事ではないでしょうか。私も会長

として気が付いたら開催を提案したいと思ってお

ります。 
尚、会員増強につきましては、委員会に任せて

おくだけでは成就しません。クラブ組織拡大と内

容充実させる為にも全会員で努めなければと思っ

ております。 
今日の協議会が意義あるものになるようより具

体的な発表をお願い致します。 

■幹 事 報 告            松葉 隆夫君 
• ロータリー米山記念奨学会より２００５年度上

期普通寄付金のお願いが届いています。 
２００５学年度、ロータリー米山奨学生名簿が

届いています。 

米山学友の群像が届いています。 
• ガバナー事務所より地区事業について中間報告

が届いています。 
• 藤枝子どもと本をつなぐ会通信Ｎｏ２１が届い

ています。 
• 藤枝地区暴力追放推進協議会より総会資料と団

体名簿が届いています。 

■ 出 席 報 告           後藤 功君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

26／41 63.41％ 32／41 78.05％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇青島克君 〇飯塚君 〇石垣君 〇栗原君 
〇小宮君 〇桜井富君 〇鈴木晶君 〇竹田君 
〇村松徳君 〇宮川君 浅川君 板倉君 
鈴木舜君 仲田晃君 望月志君  
(２)メークアップ者 
鈴木 廣利君（藤枝南） 松葉 隆夫君（藤枝南） 

■ ビ ジ タ ー                
藪崎 宰一君（藤枝南） 

■四大奉仕委員長基本方針・事業計画発表  

◎職業奉仕委員長        増田 國衛君 

１．基本方針 

ロータリー運動の

根幹は職業奉仕であ

り、職業奉仕の目標

は職業倫理の高揚に



 

◎出席・スマイル委員長            後藤 功君 

前年度のガバナー

補佐からも出席率に

ついてのご指摘があ

りました。そうした

ことから、今年度の基本方針として「例会への出

席は会員として最小限の奉仕であることを自覚し

よう」といたしました。前年度のガバナー月信の

出席報告をみても８４クラブの内１００％出席を

達成しているクラブが毎月、１０クラブ内外あり

ます。会員数が６０名を超えているクラブでも１

０ヶ月ほどに６回も１００％出席を達成しており

ます。各委員会が何かとご苦労いただいても出席

率が悪ければ盛り上がりに欠けてしまいます。今

年度も１００％出席の例会日を設けます。長期に

休まれている会員もいらっしゃいます。本来の姿

ではありませんが、その折にはスポンサーの方か

らお話しいただきぜひ今年度はせめて１度くらい

１００％出席を実現したいものだと期待しており

ます。 

スマイル例会を賑わせ、親睦、友情を深め、そ

してそのお金が奉仕の資金につながります。金額

にこだわらず小額で結構です。ご協力ください。 

スマイルの回数を重要視したいと思います。予

算額では９０万円です。一人目標額２１，５００

円です。例会日の折りにはご自分の周りでハッピ

ーな出来事をちょっと振り返って下さい。 

◎職業分類・会員選考委員長       櫻井 龍太君 

職業分類：２００１年

の規定変更により、職

業分類表の意義が薄く

なったと解釈されるが、

当地域における、事業

及び専門職務を把握す

るために、職業分類表を作成するとともに、常に

改訂或は変更の必要がないかを留意し、次年度に

引継ぎ出来るようにつとめる。 

会員選考：新会員の推薦があった場合、候補者の

人格、社会的な風評等と共に、クラブの各行事に

出席が可能であるかを、選考基準として推薦者と

充分に協議し、理事会に報告する。 
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あります。会員は、自らの事業に職業奉仕の理念

を適用し、高い職業倫理をもって事業を発展させ、

さらにクラブ、地域へと活動の輪を広げていく事

を目標とします。 

◎社会奉仕委員長           青島  彰君 

１．基本方針 

効果的な予算にする

ため検討会を委員会

にて行う。 

２．事業計画 

「すみれの家」訪問 

蓮華寺池清掃（花火大会翌日）実施 

◎国際奉仕委員長                村松 英昭君 

１．基本方針 

ロータリーの国際

奉仕の基本は、国家、

思想、宗教など、複

雑な要素が入り交じ

って、現実には一つ

といえない世界をロータリアンのＦｅｌｌｏｗｓ

ｈｉｐに基づいた相互理解によって一つのものに

して、恒久の世界平和を目指すことにあります。 

２．事業計画 

今年度は、青少年交換事業を行います。 

ブラジルよりの交換学生ＧＲＡＮＥＲＯ君が８月

に来藤します。会員皆で迎え、異国の文化、考え

方の違いを理解しましょう。 

青少年交換の事業活動費として、１００万円の

予算を計上してあります。会員皆様でこの事業に

かかわっていただき、この事業を成功させたいと

思います。会員皆様の御協力の程よろしくお願い

致します。 

■小委員会委員長基本方針・事業計画発表



 

1628-3 

◎会員増強委員長         小西 啓一君 

会員増強については、

７月３１日の地区拡大

委員会に出席し、地区

の拡大方針にのっとり、

クラブ内の委員会を開

催し発表済み本年度の

事業計画と調整し、８月２８日のクラブ卓話にお

いて、増強計画をクラブ全員の皆さんの共通認識

として、具体的な活動に入ってゆきたいと思いま

す。 

現在の計画では１年間を前・後期に分け９月か

ら１１月までに勧誘した人を１２月に、２月から

５月までに勧誘した人を６月にまとめて入会し、

可能であれば１回に２名以上の新会員の入会に漕

ぎつけたいと考えます。そして新会員の紹介があ

った時は会長・幹事の了解のもと例会の席上で氏

名を公表し推薦者以外にもお知り合いの方があれ

ば、出来るだけ多くの方々に入会を勧誘して頂き、

クラブ全体の意向での新会員の入会と、入会後の

フォローに繋げたらと思います。 

会員の皆さんの回りにもロータリーの会員とし

て相応しい人々がいるかと思います。是非推薦を

お願い致します。３年後、５年後、１０年度のク

ラブの発展は今から、今年度からです。会員の皆

さんのご協力をお願い致します。 

◎親睦活動委員長          望月 晃君 

明るく楽しいクラブ

をめざして親睦活動を

やりたいと思います。 

１．納涼例会 ７月２

７日 小杉苑 

２．新年賀詞例会 南

クラブと協議して楽しい例会にしたい。 

３．創立記念例会、最終例会 会員の希望を聞き

会員の意向に従ってやりたい。 

４．クリスマス例会 夫人　、子供達を中心に楽し

いクリスマスにしたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／望月俊） 


